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La Cooperativa Santa Catalina presenta en 
sociedad su cosecha 2001 1 

rimentación de Tomelloso, Félix 
Y áñez, y el funcionario de la J un
ta Carmelo Monteagudo. 

La Cooperativa Santa Catalina presen
tó en sociedad sus vinos jóvenes y crian
za de la cosecha 2001. Unos vinos que el 
gerente, Amancio Calcen-ada, considera 
de alta calidad y cuyo objetivo es, entre 
otros, consolidar el mercado provincial. 
El acto oficial, celebrado en el emblemá
tico Casino La Unión, contó con la pre
sencia de socios, hosteleros de la locali
dad y autoridades. El periodista de TVE, 
Carlos de la Morena, realizó una diserta
ción en el transcurso de una cata comen
tada, y afirmó que los vinos de La Man
cha "han sufrido una auténtica revolu
ción y están a la altura de los mejores 
vino de España". También estuvieron 
presentes el director del Centro de Expe-

Calcen-ada declaró a GACETA 
que la nueva cosecha de la coope
rativa ofrece unos caldos de máxi
ma expresión "capaces de com
petir con cualquiera". El blanco 
joven, líder a nivel regional, "es 
muy bueno, pálido y con tonos de 
aroma frutal que recuerda a la uva Momento del acto de presentación. 

en su estado óptimo de maduración". 
Sobre el tinto joven dijo que "tiene una 
boca de amplia estructura y equilibrio". 
Y el rosado, procedente de uva cencibel 
de corta maceración, "tiene un aroma 

El presidente de la entidad, Gregorio 
Martín-Zarco, también se sintió orgullo
so de los vinos presentados, y dio las 
gracias especialmente a los socios, como 
principales artífices del éxito de estos 

agradable, frutal, de boca muy ligera". vinos. 

UPA destaca el papel de la mujer en la 
agricultura 

Unos cien afiliados de UPA se dieron 
cita en una jornada sobre mujer y agri
cultura, organizada por esta asociación 
agraria, en la que hubo charlas y mesas 
redondas sobre temas como la mujer y 
las problemáticas del vino y del agua. 
Asistieron afiliados de San Carlos del 
Valle, Pozo de la Serna, Membrilla, Man
¡¡:anares, Valdepeñas y La Solana. 

El secretario regional de UPA, Cristó
bal Ton-es, destacó la importancia de 

este tipo de jornadas, sobre todo para la 
población ligada a la agricultura y la 
ganadería, resaltando la importancia que 
siempre ha tenido para la UPA la mujer. 
Ton-es resaltó el agua y el vino, "el pasa
do año se aprobó una modificación de la 
Ley de Aguas, privatizándola y dando 
más posibilidades a quien tiene más re
cursos para poder comprar. Se ha legali
zado la figura del aguateniente, lo que 
hace que el agua sea para quien la pueda 

El presidente de ASAJA critica la subida 
del combustible 

El presidente local de ASAJA en La 
Solana, Juan Rodríguez Rabadán, mos
tró su contrariedad por la subida de los 
combustibles, señalando que no com
prende por qué se ha realizado esta subi
da teniendo en cuenta que en la actuali
dad el precio del barril no está para que 
suban los combustibles. 

Rodríguez declaraba, antes de comen
zar la asamblea del 22 de noviembre; 
que esperan se dé una explicación por la 
subida. Recordó que "el año pasado, 

cuando comenzó la subida del gas-oil 
estaban los crudos a más de veinte dóla
res el barril y ahora los tenemos a 16 o 
18, por tanto creo que la subida huelga, 
porque bajan más despacio que suben". 
Añadía que "habrá que preguntar por 
qué se suben, aunque digan que es para 
la sanidad y que encima las comunida
des autónomas pueden subir un poquito 
más yo a eso no le veo camino. Lleva
mos mal camino". 

Por su parte el técnico de ASAJA Juan 
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Momento de la jornada. 

comprar y se le da a la región un trata
miento que da marcha atrás y el Plan 
Hidrológico Nacional ha dejado unos 
acuíferos deficitarios". 

Asamblea de Asaja. 

Amunategui informaba en el transcurso 
de la asamblea sobre temas como las 
novedades que se prevén en el tema de la 
PAC, sobre la regularización y reestruc
turación del viñedo y todo lo relaciona
do con las dudas que al respecto tienen 
los agricultores. 
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